やまこう News letter

東京都立山崎高等学校 学校通信 令和4年6月22日発行 No.36

●3年生が修学旅行に行ってきました

本来ならば2年生の3学期に行くはずだった修学旅行ですが、コロナ禍のためにいったん中止となりました。その代替として、このほど1泊2日で、目的地も代えて実施することとなりました。

6月13日(月)14日(火)の2日間。目的地は鎌倉・横浜です。初日は10時に班ごとに鎌倉駅東口に集合して点呼を受け、班別自主行動に移ります。チェックポイントの鶴岡八幡宮で点呼確認

のあと、宿泊する桜木町のホテルに各 班ごとにチェックイン。その日の夕食 はテーブルマナー講座となりました。 フランス料理のコース料理を堪能し、 窓からの夜景の美しいホテルでの一泊 に、みなご満悦でした。







2日目は6時30分に起床後、朝食のバイキングを摂り、各班ごとにホテルを出て、横浜八景島シーパラダイスに向かいます。チケットを受け取って入園した後に班ごとの記念撮影。そして自由行動です。水族館に遊園地に、目いっぱい楽しんで、15時45分を目途に点呼を受けて解散。

中身の濃い、深く思い出に刻まれる修学旅行となりました。生徒 の喜びあふれる表情に、引率した学年の先生方も、実施できてよか ったとの思いを深くしました。





● 1 年生の遠足は両国・浅草・上野です

3年生の修学旅行中の6月14日(火)、1年生も遠足を行いました。10時30分に両国国技館前に集合して、行動開始です。両国まで出るのが初めての生徒も多く、集合場所に行くのが大変だった生徒もいたようでした。点呼を受けてから隅田川沿いに吾妻橋まで歩いて、そこでクラスごとに集合写真を撮りました。その後からは班別自由行動に移って、各班、浅草などを見て回ったりしつつ、上野駅公園口に15時30分を目途に再度集合。点呼を受けて解散となりました。 実しい遠足となりました。







●2年生の遠足は横浜方面でした

2年生も、6月14日(火)に遠足を実施しました。来たる1月に修学旅行を控え、その事前指導も兼ねての遠足です。まず修学旅行でも初日朝の集合場所となる羽田空港第2ターミナルに、10時を目途に班ごとに集合して点呼を受けた後、班別自主行動を開始しました。各班それぞれに計画を立てて、充実した時間を過ごした後に、15時30分を目途に山下公園の氷川丸前に再集合し、点呼を受けて解散となりました。

修学旅行の成功を今から思い描くことのできる、有意義な一日になったと思います。

●保護者の皆様へ

新型コロナウイルスによる影響がまだまだ続いております。御家庭でも感染防止対策へのご協力を 引き続きよろしくお願いいたします。何かありましたら学校にご連絡ください。



学校説明会など今後の日程は、本校 HP 等に掲載いたします。ご不明な点は電話または FAX にてお問い合わせください。

TEL: 0 4 2-7 9 2-2 8 9 1 FAX: 0 4 2-7 9 4-0 4 4 0

